

































NP 1 / 25 | 41 Rally Villa de Santa Brígida

El 41 Rallye Villa de Santa Brígida ya tiene definido un espectacular recorrido

3/2/2025

Un total de ocho tramos cronometrados y dos días de competición figuran en la hoja de ruta de la edición número 41 del Rallye Villa de Santa Brígida. Organizado por la Escudería DGJ Sport Team, se celebrará los días 28 y 29 de marzo como segunda fecha en el Campeonato Bp de Rallyes de Las Palmas. La prueba se presentará el jueves 13 de febrero, el mismo día en el que se abrirá el periodo de inscripciones.

La temporada de rallies en la isla de Gran Canaria, como es tradición, arrancará con motivo del Rallye Villa de Santa Brígida. La prueba que corre a cargo de la Escudería DGJ Sport Team se disputará los días 28 y 29 de marzo y figurará, como segunda cita de la temporada, en el Campeonato Bp de Rallies de Las Palmas.

Un total de cuatro municipios, los de Las Palmas de Gran Canaria, San Mateo, Valsequillo y por supuesto Santa Brígida, tendrán su cuota de protagonismo en un itinerario que contará con actividad a lo largo de dos días.

La jornada del viernes arrancará con un shakedown en Marzagán y, esa misma noche, comenzará oficialmente la prueba con dos especiales, la de 'Atalaya – San Mateo' (5,17 km a las 21:00 h) y la de 'Villa de Santa Brígida' (6 km a las 21:30 h).

El sábado se celebrará el resto del recorrido con un itinerario selectivo que, además, presenta algunas zonas inéditas, un sello implícito en los planteamientos de la Escudería DGJ Sport Team. Así, los equipos que continúen en carrera disputarán los tramos de 'La Milagrosa – Pino Santo – Los Silos (13,9 km a las 10:00 h y 13:30 h), 'La Atalaya – Higuera Canaria (7,7 km a las 10:40 h y 14:10 h) y 'Valsequillo – San Mateo' (10,4 km a las 11:15 h y 14:45 h).

Presentación, en febrero

Al igual que en 2024, la Escudería DGJ Sport Team realizará la presentación oficial del Rallye Villa de Santa Brígida a lo largo del mes de febrero. Será el jueves día 13 a las 19:00 h en la Sala Lola Massieu ubicada en el municipio satauteño.

Por otro lado, y como viene siendo tradición, la organización ofrecerá descuentos en los derechos de inscripción para todos aquellos equipos que cumplimenten su solicitud a lo largo del mes de febrero. Cabe indicar que el periodo de inscripciones se abrirá el mismo jueves 13 de febrero.

























































El 41 Rally Villa de Santa Brígida cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Santa Brígida, la Sociedad Municipal de Deportes de Santa Brígida, el Cabildo de Gran Canaria a través del Instituto Insular de Deportes, los ayuntamientos de Valsequillo, San Mateo y Las Palmas de Gran Canaria con su Instituto Municipal de Deportes, además de Škoda Canarias, Bp, Diasan – Puertas Automáticas, Pirotecnia Piromart, Ledtse Fotovoltaica, La Cantera, Pasto y Bellota – Santa Brígida, Nn Computers, Star Garage Shop, Restauración Mallow, Estación Bp Santa Brígida y Hotel Escuela Santa Brígida.



















